

# PlantaDoce.

Empresa

## Genetracer Biotech invierte 300.000 euros en una aplicación para controlar el Covid-19

La compañía ha desarrollado Covidstat, una herramienta que permite detectar nuevos contagios de coronavirus y conocer el riesgo de exposición a contraer la enfermedad.

D. Punzano  
23 oct 2020 - 13:40



Genetracer Biotech también combate el Covid-19. **La *start up* biotecnológica ha invertido 300.000 euros en Covidstat**, una aplicación que permite controlar el coronavirus. El objetivo de la herramienta es dar más seguridad de las personas a través de la detección de nuevos contagios y su neutralización.

A través de Covidstat, **las personas pueden realizarse las pruebas de diagnóstico del Covid-19 en la red de clínicas que colaboran con Genetracer Biotech**. Los usuarios de la aplicación pueden conocer el riesgo de exposición que tienen del coronavirus en tiempo real, tanto el de contagiar como el de ser contagiado.

Covidstat también permite acceder a información y formación sobre riesgos y protocolos, cuyos conocimientos ayudarán a la persona a mejorar su salud física,

---

# PlantaDoce.

---

emocional y mental. **La aplicación estaba disponible sólo para empresas, pero en septiembre la compañía decidió ponerla a disposición a todos los ciudadanos.**

El fundador de Genetracer Biotech, Carlos Cortijo, explicó que la decisión se tomó “porque estamos convencidos de que nuestra tecnología puede contribuir a la detección y neutralización del virus”. **La aplicación está disponible en España, donde la compañía presta servicio a empresas del IBEX 35, y en Portugal.** El objetivo de la biotecnológica es que funcione próximamente en más países de Europa y Latinoamérica.